





- 1. Le Se-Unsa reçu en audience par Mr le Recteur et le Secrétaire Général le 19/10 Beaucoup de sujets sont abordés par exemple :
 - Paiement équitable des indemnités de CCF
 - Uniformisation des avis émis par les IEN lors de la promotion de grade notamment chez les PLP
 - Tous les problèmes que peuvent rencontrer nos collègues en CDD : début d'année très difficile pour les contractuels ; retard de paiement ; difficulté de joindre certains gestionnaires ; les surveillances en juillet sachant que leur contrat s'arrête le 30 juin etc.

Un point précis sera fait lors du prochain flash.

2. Le ministère vient de rendre publique la répartition nationale des postes aux différents concours du second degré

Comme annoncé, les chiffres sont à la hausse. A noter la mise en place des examens professionnels chez le PLP

L'an 1 du réamorçage de la pompe se traduit par des recrutements en hausse. Si on considère les seuls concours externes, ce sont 10917 postes qui sont proposés contre 8600 en 2012.

Dans le détail :

- L'agrégation propose 1589 postes à l'externe et 831 à l'interne
- Le CAPES : 6135 à l'externe, 692 à l'interne et 83 au concours 3° voie. A cela, s'ajoutent 1019 postes au CAPES réservé. Ce dernier n'avait plus offert de possibilité de recrutement depuis 2005.
- ➤ Le CAPET fait un bond, avec 734 postes contre 229 l'an dernier. Ils se répartissent comme suit : externe 464, interne 49, réservé 221

Le CAPLP : externe 1601, interne 166. Fait nouveau, dans la droite ligne de la mise en place des processus de titularisation, 1188 postes sont proposés par examen professionnel.

- Le CAPEPS suit aussi la tendance. 760 postes à l'externe, 65 à l'interne et 55 au réservé.
- > Chez le CPE : externe 300, interne 60, réservé 60
- ➤ Enfin chez les COP : externe 68, interne 20, réservé 40

Il ne reste plus qu'à trouver des lauréats!

Vous trouverez en pièce jointe :

la répartition par discipline pour les concours second degré

3. Refondation : des propositions pour la voie pro

Lors des discussions du 16 octobre, le Ministre a annoncé des mesures pour améliorer les parcours et l'orientation, les poursuites d'études, la réussite au bac pro et garantir à tous un diplôme au minimum de niveau V. Si les objectifs sont louables, "l'opérationnalité" des mesures pose question. Quoi qu'il en soit, la tenue d'un groupe de travail sur ces sujets a été actée.

Vers une orientation et un cursus Bac pro plus souple ? Quid des sorties sans diplôme et de l'accès au BTS ?

4. Décentralisation : les régions au pilotage des cartes de formation

L'acte III de la décentralisation s'annonce. Il ne fait plus aucun doute que les régions obtiendront le pilotage de la carte des formations professionnelles sous statut scolaire.

En savoir plus

5. Le SNPCT rejoint l'Unsa Education

Le congrès du syndical national des professeurs chefs de travaux a décidé de rejoindre l'Unsa Education.

En savoir plus

6. Les muts : ça se prépare maintenant !

Les muts inter, c'est pour bientôt. Titulaires ou stagiaires, le SE-Unsa est présent pour vous accompagner de votre première demande à votre affectation finale. Le SE-Unsa édite un « guide mutations » pour vous informer dans votre parcours. Demandez-le!

Rappel stage mute le jeudi 15 nov de 16h30 à 18h à l'IUFM d'aix. N'oubliez pas de vous inscrire **Pour une question d'organisation, merci de vous inscrire par retour de ce mail.**

Je veux recevoir le guide

7. ZEP: où va-t-on?

La réforme de l'éducation prioritaire fait partie des chantiers de la Refondation. Trente ans

après son lancement, le dispositif en a véritablement besoin. La concertation et le ministre avancent des pistes qui, pour certaines, seraient une véritable refondation.

Vers des ZEP refondées ?

8. Charge de travail : l'ISOE doit être revalorisée !

La barque des enseignants est pleine. Les réunions diverses, rencontres et autres dossiers à remplir demandent de plus en plus de temps. Ce travail supplémentaire doit être reconnu. Avec le SE-Unsa, exigez la revalorisation de l'ISOE.

Pour la revalo, je signe!

9. Pétition jour de carence

Le jour de carence continue à susciter beaucoup de mécontentements. L'UNSA a demandé l'abrogation du dispositif dans le cadre des instances de la fonction publique.

Des nouvelles actions sont en cours :

- une lettre intersyndicale Fonction publique
- une nouvelle pétition de l'Unsa éducation.

Vous pouvez la signer des maintenant en cliquant sur le lien suivant :

http://www.se-unsa.org/spip.php?article4910

Pour recevoir gratuitement les « Flash PLP » par mail, il suffit de s'inscrire à <u>plp.seunsa@gmail.com</u>
Les adhérent(e)s du SE-Unsa bénéficient d'une procédure de suivi automatique. Adhérer c'est soutenir notre
action et bénéficier d'un suivi de carrière complet.

Magloire Hazoumé: 06 76 25 82 17 / sourou_hazoume@yahoo.fr Simon Denieul: 06 63 26 87 87 / denieul.simon@gmail.com Suivez nous sur notre site internet / Site national Soyez solidaire, n'hésitez pas à nous rejoindre



Dans le cadre de son <u>agenda 21</u>, le SE-UNSA vous invite à n'imprimer ce message qu'en cas de nécessité.

Pour ne plus recevoir de mail du SE-UNSA vous pouvez demander votre désinscription de nos listes de diffusion ICI